

学年通信 「チャレンジ」



流山市立東部中学校第1学年 平成28年9月2日

2学期が始まりました！・・・ 中間の力を結集して・・・

中学校初めての夏休み。どんな夏休みだったでしょうか？

夏休みの間にも部活動に一生懸命取り組んだり、学習会に参加して頑張っている1年生がたくさん見られました。家庭では家族との時間を大切にしたり、お手伝いを一生懸命やったり、たくさんの本を読んだり、普段できない経験をたくさん積んだ人もいます。8月の登校日の様子を見て、とてもさわやかな笑顔で、にこやかな表情安心しました。この夏休みがとても有意義だったことが伺えました。

いよいよ2学期が始まります。東部中学校では、2学期は行事が目白押し。体育祭、生徒会の選挙、葛北大会、地域防災訓練、椎木祭、など・・・たくさんの行事があります。

特に体育祭や椎木祭の中心となる合唱祭は学級が1つになり、取り組む行事です。1学期には、係を中心にキャンペーンを行い、中間の活動を学級全員で意識し、協力しながら生活の向上に努めました。仲間と力を合わせると大きな力になり、成果を生むことも少しずつ経験してきました。2学期の行事ではこの力を十分に発揮し、思いっきり頑張りたいと思います。そして行事をきっかけにさらに学級の絆を深め、よりよい生活ができるようになっていければと思っています。

生徒会活動ではいよいよ3年生から2年生へとバトンタッチ。1年生も今までのついて行く立場ではなく、東部中を作り上げる一員として頑張っていく時期になります。委員会を始め、いろいろな活動に携わってほしいです。

さらに、学習では、学習内容も1学期に比べ、多くなってきます。英語や国語では多くの単語や漢字を学習しますし、数学では1学期の基礎計算をもとに方程式や関数へと学習が移行していきます。毎日の予習や復習を計画的に自ら進んでやっておくことが大切だと思います。また3年生はいよいよ進路決定の時期になります。先輩の動向もよく見ておくと2年後の自分の進路決定にも直面したときにも落ち着いて対処できると思います。

9月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	文法(文の成分)	体育男子	ダンス
	古典の扉を開く	体育女子	ダンス
数学	一次方程式	音楽	合唱づくり
理科	身の回りの物質	技術	木材加工制作
社会	世界各地の人々の生活と環境	家庭	防災ずきん作り
英語	Program5	美術	植物画

◎9月の生活

- ◎生活習慣の見直しをし、2学期のスタートを切ろう。
- 夏休みの反省をし、2学期の目標を決めよう。
- 生活や学習習慣を改善しよう。
- 体育祭の練習や係活動に積極的に取り組もう。



◎9月の予定(★はしの日)

月	火	水	木	金	土
			1日 始業式 小中連携部活 体験	2日 実力テスト	3日
5日	6日 ★	7日 ★	8日	9日 ★	10日
		集金日	合同高校説明 会	部活動保護者会 市P連バレーボ ール大会	葛北新人戦 (~11日)
12日	13日	14日 ★	15日 ★	16日 ★	17日
		体育祭 練習開始	体育祭練習 葛北英語スピー チコンテスト	体育祭練習 流山市青少年 の主張大会	葛北新人戦 (~18日) 市内科学作品 展
19日 祝日 敬老の日	20日 体育祭練習	21日 ★ 体育祭予行	22日 祝日 秋分の日	23日 体育祭練習 準備	24日 体育祭
26日	27日	28日 ★	29日	30日 ★	
体育祭代休				生徒会 立ち会い演説 会 選挙	

下校時刻 9/11までは17:45 その後は日没にあわせて変更になります

体育祭練習期間 9/14~ 校内服登校・セカンドバック登校可